
REQUERIMENTO Nº 626/07 
De Providências 

 
 
“Quanto à construção de calçada 
na Avenida José Soares de Godoy 
ao lado da linha férrea até o 
viaduto da SP – 304 (Rodovia Luiz 
de Queiroz), no bairro Santa Inês”. 

 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder a construção de calçada 
na Avenida José Soares de Godoy ao lado da linha férrea, até o viaduto da 
SP – 304 (Rodovia Luiz de Queiroz), no bairro Santa Inês. 

 
O local citado não possui calçada, fazendo com que os 

munícipes transitem pela avenida, podendo assim causar acidentes 
envolvendo os motoristas que transitam pelos referidos locais, no bairro 
Santa Inês. 

 
Solicitamos que seja construída a calçada, para que os 

pedestres possam caminhar com segurança pelo local.   
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 5 de julho de 2007. 

     
 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


